

voulut entrer dans les Ordres et fut ordonné prêtre. Sept enfants étaient issus de son mariage : quatre filles, qui sont devenues toutes les quatre, religieuses franciscaines ; et trois fils dont l'un est Mgr l'évêque d'Auckland, le second missionnaire, sous la direction de son frère, à la Nouvelle-Zélande et le troisième chanoine dans un diocèse d'Angleterre.

* * M de Mun disait dans un de ses discours :

Il y a en Bretagne, près de Lannion, une grève sauvage qui, à marée haute, est couverte par les flots. Avant de s'y engager, les paysans doivent reconnaître s'ils ont le temps encore de la traverser.

Sur cette grève, une croix de granit étend ses bras. Cette croix de granit, les paysans la connaissent bien. Et ils disent : « Tant que la croix nous voit, nous ne risquons rien ! »

Eh bien ! notre temps est semblable à cette grève de Lannion. Le flot menace de tout engloutir. Mais tant que nous verrons la croix debout, nous pouvons espérer le salut, nous pouvons marcher. Le jour où la croix cessera de montrer ses bras tendus, le jour où vous ne la verrez plus, n'essayez pas de passer, car vous serez engloutis, vous, vos familles, vos enfants. Car avec la croix auront disparu la dernière espérance, la dernière digne, le dernier gage de la paix sociale.

* * Le gouvernement prussien a commencé la restitution des fonds accumulés sur la saisie des traitements ecclésiastiques pendant le Kulturkampf.

Il a décidé que la somme de 180,000 marks prélevée sur ces fonds serait remise au cardinal Ledochowski.

Le cardinal, de son côté, a déclaré céder cette somme à Mgr Stablawski, l'archevêque actuel du diocèse de Posen-Guesen.

AUX PRIERES

M. Vincent Thériault, Montréal.

VIN DE MESSE

Fabriqué par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame,
leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul dépositaire.
